

# 行田ロータリークラブ

RI会長: 李東建/ガバナー: 真下和男

会長: 小林 一好/幹事: 小椋 剛

クラブ会報委員会

委員長: 境野 登章 / 副委員長: 持田 朋春

委員: 滝田 芳人/福島 伸悦/

例会日: 木曜日

午後 12:30開会

会 場: アバンテスト行田

クラブハウス

「夢をかたちに」



第2098回 例会 (2009年1月29日)

## 第二十七回 例会 会員卓話例会 講師 渡邊榮一会員



- ★ 点鐘
- ★ ロータリーソング斉唱
- ★ 四つのテスト
- ★ 会長挨拶 小林 一好会長
- ★ 財団表彰 小林 一好会長
- ★ 幹事報告 小椋 剛幹事
- ★ 委員会報告
- ★ 本日の卓話 講師 渡邊榮一会員
- ★ 謝辞 小林 一好会長
- ★ にこにこ報告 スマイルボックス委員会
- ★ 出席奨励委員会
- ★ 点鐘

### ★ 会長挨拶

先日1月27日、第2回目の会員誕生祝い日帰り旅行で河口湖のオルゴール館、西湖の氷祭り、東京タワー、芝とうふ懐石に20人で行って来ました。ライトアップされた東京タワーが印象的でした。

また懐石料理には、大変満足しました。

会員誕生日帰り旅行は残り1回です。日程はまだ決まっておりませんが、4月に行く予定です。

3月から6月生まれの会員と、今まで参加出来なかった会員に是非参加をお願い致します。

### ★ 小林 一好会長

来月3日は節分です。季節の変わり目を表す言葉で、かつては立春・立夏・立秋・立冬の前日をそれぞれ節を分けると言う意味で呼ばれておりましたが、旧暦では立春前後に年が改まることから、これを大事な節目として

やがて立春の前日だけを節分と呼ぶようになったと言う事で、「豆まき」「やいかがし」を飾る風習があります。

「やいかがし」とは、柊(ひいらぎ)の小枝に鯛(いわし)の頭を串刺しにしてこれを軒下や戸口に立てておく事です。

豆もこだわりを以って、秩父地方で栽培されております。「借金なし」と言う品種があります。

借金がなくなるくらい、沢山取れると言う名前の由来です。年内には商品化されるという事です。

この「借金なし」で、不況払いしたいものです。

「ロータリーの友」に掲載されておりますRI会長のメッセージが目に入りました。

5つの中核になる、価値観と言う事です。

#### 1) 奉仕

超私の奉仕を反映したもので、クラブや地区で行う奉仕を通して地区社会を一つのプロジェクトごとに造り上げていく可能性を持っています。

～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

## 2) 親睦

ロータリーが創立された理由です。友情・仲間意識を持って、共に行動するという考えからです。

## 3) 多様性

一年を重ねるごとに、より重要になるロータリーの有り方の一つと言う事です。

## 4) 高潔性

我々のロータリアンが築き上げてきた信望を継続する役割を担っております。あらゆる係わり合いで私たちは効果的な奉仕活動を行う事により信頼を高める事になる。

## 5) 指導性

私たちが発揮する指導性です。私たちはロータリアンとして自覚して、行動する事です。

核となる価値観として

一挙手、一投足がロータリー全員に影響を及ぼすと言う事になります。

## ★ 財団 表彰

## 小林一好会長



## ★ 幹事報告

## ★ 小椋 剛幹事



皆様こんにちは。

1月27日火曜日に、11月から2月生まれの会員誕生祝い日帰り旅行は天気にも恵まれ参加された皆様には充分楽しんで頂けた事と思います。親睦委員会の皆様、大変ご苦労様でした。

会員誕生祝いは、あと1回ありますのでまた楽しい企画をお願い致します。本日、ロータリー情報委員会渡邊委員より卓話をして頂きます。

渡邊委員は地区ロータリーの友委員会の委員も兼ねていらっしゃいます。

1月はロータリー理解推進月間です。ロータリーを再認識する意味においても、宜しくお願い致します。

※本日夕方6時より、第5グループ第4回会長幹事会が行田ロータリークラブが担当でアドバンテストで行われます。

※来週2月3日～4日、5月4日に予定されております行田サミットに向けてのお願いと打ち合わせの為に小林一好会長 小池利昌委員長 小島一男姉妹クラブ委員長そして私の4人で、桑名北ロータリークラブ及び桑名市長を表敬訪問して参ります。

最後に、2月にはスクールバンドフェスティバル及びIMと例会日並びに例会会場が変更となりますので、お間違えのないようプログラムの確認をお願い致します。以上、幹事報告を致します。ありがとうございました。

## ★ 委員会報告

### ※ ゴルフ委員会 武井茂委員長

小林年度、第4回親睦ゴルフコンペを2月26日に行います。表彰式は、当日が夜間例会となっておりますので、その例会場で行います。



## ★ 卓話者紹介 小林一好会長

本日の講師は、我々の大先輩である、  
渡邊会員でございます。  
どうぞ、宜しくお願い致します。



## ★ 本日の卓話

講師 渡邊榮一会員

### テーマ「ロータリーの初心を想う」

- ※ロータリーとは何か
- ※「ロータリー情報」と言う公式用語は、2007年版手続き要覧からなくなっている
- ※ロータリアン意識の高揚が叫ばれている
- ※ロータリーには、その歴史や経緯を、本格的に記述されたものはあまりないと聞いている
- ※「ロータリーとその創立者」はポールハリス自身が1926年頃三人称で書き、  
米山梅吉先生が訳して著述した最も権威があるとされている。
- ※1905年ポールハリスの興したロータリークラブ・・・相互援助の観念
- ※1908年アーサーシェルドン(経営哲学者)シカゴクラブ入会・・・サービス(奉仕)の法則
- ※シェルドンの「最もよく奉仕する者 最も多く報いられる」の思想をロータリーに導入し、  
ロータリーの国際的繋がりを始める。
- ※1915年 サンフランシスコ大会で「ロータリーの倫理に関する11ヶ条」が採決される。
- ※1923年 国際大会で2つの思想が快を分かち、ライオンズ誕生。
- ※初期のロータリアンが案出し実行した事は、クラブの組織として「一業一会員制」と「例会出席の励行」に  
ありました。そしてそれは、例会出席を繰り返す事を通じて、ロータリーの心そして人格が高まる、言い換えれば、  
人間が作られる、と言う機能を持っていたのです。米山梅吉先生が、「ロータリーの例会は人生の道場である」と  
言われたという話は有名な事ですが、これはロータリークラブの重要な機能を、  
米山流に表現されたものだったのです。ロータリークラブの原点はクラブにあり、クラブの原点は、例会です。
- ※今、ロータリー情報が十分でない、ロータリーがわからない人が増えている、と言う事がもし事実だとすれば、  
そう言うところをどうやって切り開いていって、会員に多少なりともロータリーを知ってもらおうようにするか。  
その方法を「ロータリーの友」を使って、どうやって実行していくか、そのノウハウを一つ皆で考えて頂きたいと  
思います。
- ※倫理に関する11カ条
- ※「行田ロータリークラブ」に入会をお勧めする理由



渡邊榮一会員 卓話風景

## ★ 謝辞 小林一好会長

渡邊様、我々の知らない部分を教えて頂き、ありがとうございました。

★スマイルボックス委員会

にこにこ報告 古沢勇治委員長



★出席奨励委員会

植田信男委員長

会員数 63名 本日の出席者27名  
本日の出席率62.5%



★にこにこ報告

●小林会長	渡辺様 卓話有難うございます。1月27日会員誕生日帰旅行に多数の参加有難うございます。
●小椋幹事	親睦委員会の皆様 誕生日帰旅行ご苦労様でした。渡辺SAA委員長卓話有難うございます。
●小島会員	中条堤 福川 冬の野鳥が温暖化のためか、いつもの年より少なく感じる！
●小山会員	35歳になる弟の子(姪)が結婚することになりほっとしております。
●永島会員	近い将来 地域主導の国民が提唱する「住民が主権を持つ新しい時代」がやってきます。官から民に移行いたします。
●渡辺会員	拙ない卓話お聞き頂き有難うございます。
●小沢会員	27日誕生祝 ご協力頂きありがとうございました。次回も宜しく願います。
●境野会員	先日 誕生祝の日帰り旅行に参加させて頂きました。小沢親睦委員長始め親睦委員の方々ありがとうございました。
●鈴木(貴)会員	11月の誕生祝い ありがとうございます。早いもので42歳、今年もよろしく願います。
●武井会員	2月26日の親睦ゴルフ 大勢の方又女性の方の参加をお待ちしております。
●古沢(勇)会員	先日は誕生祝日帰り旅行お世話になりました。富士山、東京タワー共に美しく良い思い出になりました。
●内山会員	渡辺さん 本日は卓話ありがとうございます。これからもよろしく願ひ申し上げます。
●以下同文(順不同)	清水(義)会員、武笠会員、山本会員、湯本会員、石塚会員、富田会員 武田会員、清水(治)会員、中島会員、鴨田会員、宮内会員、植田会員
●	以上、本日のニコニコは 30,000円でした。ありがとうございました。

★点鐘